
Lohnt es sich, die Pfropfung weiter zu pflegen?

Beitrag von „Bianca“ vom 22. Mai 2019, 14:07

Oh, die Frage hatte ich völlig übersehen.

Das Kindel hat leider keinen Mucks mehr gemacht, und auch die Unterlage wurde immer 
weniger. Eine Wurzelkontrolle ergab zumindest dort keine Auffälligkeiten, aber nachdem beide 
nur noch unglücklich aussahen und trotz Vitanal und leichtem Dünger rückwärts wuchsen habe 
ich sie letzten Herbst dann in die ewigen Kakteenjagdgründe geschickt .

1https://www.hybridenforum.de/fw5/forum/index.php?thread/5982-lohnt-es-sich-die-pfropfung-weiter-zu-
pflegen/&postID=103417#post103417
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